



Pressemitteilung
Köln, 23. Oktober 2024

Gunther Schnabl übernimmt Leitung des Flossbach von Storch Research Institute

- **Gründungsdirektor Thomas Mayer bleibt dem Institut erhalten**

Das Flossbach von Storch Research Institute (FvS RI) bekommt eine neue Führung. Prof. Dr. Gunther Schnabl (57) wird ab dem 1. November 2024 als Direktor die Kölner Denkfabrik leiten. „Wir sind sehr froh, dass wir Gunther Schnabl für die Aufgabe gewinnen konnten,“ sagen Kurt von Storch, Gründer und Eigentümer der Flossbach von Storch SE, und Thomas Mayer, der ab seinem 70. Lebensjahr weiter freiberuflich tätig sein will, übereinstimmend „Er ist einer der renommiertesten und einflussreichsten Wirtschaftswissenschaftler, die Deutschland hat.“

Gunther Schnabl hatte seit 2006 den Lehrstuhl für Wirtschaftspolitik und internationale Wirtschaftsbeziehungen an der Universität Leipzig inne und leitete dort das Institut für Wirtschaftspolitik. Er war zudem Gastwissenschaftler an der Stanford University, der University of Tokyo sowie bei verschiedenen Zentralbanken wie der Deutschen Bundesbank, der Federal Reserve Bank of New York und der Bank von Japan. Sein Forschungsschwerpunkt ist die internationale Geld- und Währungspolitik.

Gunther Schnabl folgt auf Prof. Dr. Thomas Mayer (70), der das Institut 2014 gemeinsam mit Dr. Bert Flossbach und Kurt von Storch gegründet und seither als Gründungsdirektor geführt hat. Zuvor war er unter anderem als Chefvolkswirt für die Deutsche Bank und den Internationalen Währungsfonds tätig. „Wir danken Thomas Mayer für seinen nimmermüden Einsatz und die unzähligen klugen Analysen“, sagt Kurt von Storch. „Dank ihm ist das Research Institute in den vergangenen Jahren zu einer über die Landesgrenzen hinaus bekannten und

gefragten Institution geworden. Und umso mehr freut es uns, dass er uns auch in Zukunft als Autor und Sparringspartner erhalten bleibt.“

Das Flossbach von Storch Research Institute ist eine zur freien Analyse verpflichtete Denkfabrik. Es positioniert sich in der Lücke zwischen absatzbezogenem, kommerziellem Research und rein akademischer Forschung mit Fokus auf die Finanzmärkte. Mittlerweile arbeiten zehn Analytinnen und Analysten für das RI.

Über Flossbach von Storch

Flossbach von Storch zählt mit einem verwalteten Vermögen von rund 70 Milliarden Euro und 350 Mitarbeitern zu den führenden unabhängigen Investmentmanagern in Europa. Gegründet wurde das Unternehmen 1998 von Dr. Bert Flossbach und Kurt von Storch in Köln. Zu den Kunden zählen Fondsanleger, institutionelle Investoren, vermögende Privatpersonen und Familien.

Sämtliche Anlageentscheidungen werden aufgrund eines eigenen Weltbildes getroffen; dieses beruht auf der kritischen Analyse ökonomischer sowie politischer Zusammenhänge. Als inhabergeführtes Unternehmen ist Flossbach von Storch nicht an die Vorgaben einer Bank oder eines Konzerns gebunden.

Für Rückfragen

Christian Panster

+49 (0)221 3388 139

christian.panster@fvsag.com

